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 ►A Deus-dará

Pedalinhos da Represa da  
Colombo estão abandonados
Descuido e falta de manutenção comprometem o marco 

principal da reeleição do prefeito Vanderlei Mársico
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 ►Todo cuidado é pouco

CAT nesta quarta-feira em Mauá em busca da vitória

O empate em 1x1 dian-
te do Vocem, em Taqua-
ritinga, sábado passado, 
embora não tenha agrada-
do os torcedores, acabou 
sendo compensado pela 
derrota, em casa, do Mauá, 
no domingo, para o Man-
thiqueira.

Na tarde desta quarta- 

feira (19), o Clube Atlético 
Taquaritinga – CAT – par-
te em busca antecipada da 
classificação para a tercei-
ra fase da segunda divisão, 
jogando na cidade de Mauá 
no estádio Pedro Benedetti 
e claro, o pensamento de 
todos é a conquista de uma 
vitória.

Com 5 pontos cada, 
empatados na tábua de 
classificação, Mauá e CAT 
se enfrentam em situa-
ção igual dentro de cam-
po, pois ambas as equipes 
vão em busca da vitória. 
O time da casa, perdeu a 
grande chance de ficar em 
primeiro lugar no grupo 8, 

derrotado em casa para o 
Manthiqueira e agora terá 
que correr atrás do prejuí-
zo contra o “Leão da Ara-
raquarense”.

O CAT terá a presença 
de todos os titulares em 
campo e o técnico Marcelo 
Marelli confia bastante nos 
seus jogadores. Vencendo, 

o CAT chega aos 8 pontos 
ganhos e terá sua classifi-
cação assegurada, mesmo 
faltando um jogo, contra o 
Manthiqueira, no “Taqua-
rão”, para o encerramento 
desta fase.

O outro jogo do grupo 
8 será também nesta quar-
ta-feira, entre Manthiquei-

ra e Vocem, na cidade de 
Guaratinguetá. Animado 
com a vitória em Mauá, 
o Manthiqueira vai, tam-
bém, em busca da classifi-
cação, enquanto que o Vo-
cem, com uma equipe bem 
montada, jogará nos erros 
do adversário para chegar 
à vitória.
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Aniversário da cidade  
sem festa para comemorar

N 
 
o próximo dia 16 

de agosto, a cidade de Ta-
quaritinga estará celebrando 
seus 131 anos de emancipa-
ção político-administrativa. 
No entanto, até o momen-
to em que encerramos esta 
edição, a Prefeitura ainda 
não havia divulgado a pro-
gramação oficial da festa de 
aniversário.

O clima de expectati-
va entre os munícipes era 
grande, esperando uma co-
memoração grandiosa que 
pudesse divulgar a cidade e 
proporcionar entretenimen-
to aos moradores. No entan-
to, o prefeito tem afirmado 
semanalmente, em sua rá-
dio, que o aniversário deste 
ano terá apenas um simples 
desfile, sem nenhum outro 
acontecimento de destaque.

Embora a situação fi-
nanceira da Prefeitura seja 
delicada, é importante res-
saltar que outras institui-
ções, como a Credicitrus, 
têm demonstrado uma orga-
nização exemplar em suas 
celebrações. No último final 
de semana, a cooperativa 
realizou um espetáculo cul-
tural em comemoração aos 
seus 40 anos, oferecendo 
à população um dia inteiro 
de atividades, sem precisar 
depender do apoio do poder 
público.

A ausência de shows 
musicais e a simplicida-
de do desfile anunciados 
pelo prefeito para as festi-
vidades do aniversário de 
Taquaritinga refletem uma 
triste realidade vivida pe-
los taquaritinguenses nos 
dias atuais. Após anos de 
pandemia causados pela 
Covid-19, esperava-se que 
a administração municipal 
proporcionasse uma grande 
festa, resgatando a alegria e 
o espírito comunitário que 
caracterizavam as comemo-

rações passadas.
No entanto, a opção pela 

simplicidade acaba por de-
cepcionar a população, que 
ansiava por uma celebração 
à altura do aniversário da 
cidade. A falta de progra-
mação diversificada e de 
investimentos em eventos 
culturais e de entretenimen-
to contribui para uma sensa-
ção de estagnação e apatia 
na cidade.

É fundamental que a 
Prefeitura repense sua abor-
dagem em relação às festi-
vidades municipais, buscan-
do parcerias e alternativas 
para proporcionar momen-
tos marcantes e valorizar 
a cultura local. A festa de 
aniversário de uma cidade é 
um momento de celebração 
e união, capaz de fortalecer 
os laços comunitários e des-
pertar o orgulho dos mora-
dores por sua terra natal.

Taquaritinga tem um 
potencial imenso para rea-
lizar eventos memoráveis e 
resgatar sua tradição festiva. 
É necessário que as autori-
dades reconheçam a impor-
tância dessas celebrações 
para o desenvolvimento 
social e cultural da cidade e 
invistam em programações 
diversificadas, que possam 
atrair a participação e o en-
volvimento de toda a comu-
nidade.

No atual contexto, é la-
mentável presenciar a sim-
plicidade com que o aniver-
sário de Taquaritinga está 
sendo abordado. A cidade 
e seus habitantes merecem 
mais do que uma comemo-
ração modesta. É hora de re-
pensar e reavivar o espírito 
festivo que sempre foi uma 
marca de Taquaritinga.
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 » Aposentados e pensio-
nistas do IPREMT pedin-
do pelo amor de Deus para 
que alguém tome providên-
cias a respeito do pagamen-
to salarial do mês de junho, 
que até ontem, segunda-fei-
ra (17), não havia sido feito.
 » Pelas redes sociais, na 

internet, estão pedindo 
ajuda ao famoso Chapolim 
Colorado, já que prefeito, 
vereadores e a própria su-
perintendente do IPREMT 
não tomam as devidas pro-

vidências.
 » Coisa feia de se ver. O 

prefeito diz que não é res-
ponsabilidade da Prefeitu-
ra efetuar o pagamento, só 
que ultimamente, os repas-
ses financeiros ao IPREMT 
estão atrasados, dificultan-
do, com isso, o pagamento 
aos aposentados e pensio-
nistas.
 » Prefeito recebeu a 

maior vaia da população, 
certamente boa parte de 

funcionários e aposenta-
dos da Prefeitura, no even-
to da Credicitrus, sábado 
passado, quando chamado 
para dar seu recado ao pú-
blico presente.
 » Da forma como se en-

contram vazios os cofres 
da Prefeitura, é perigoso 
até, este ano, nem sair o 13º 
salário. Aí sim, a situação 
chegaria a um ponto críti-
co que nem mesmo Cha-
polim poderia resolver.

 » Falando em show da 
Credicitrus, seria bom o 
prefeito e sua turma de pu-
xa-sacos se espelharem na 
organização do evento que 
aconteceu na Praça Gui-
lherme Franco e se prepa-
rando para apresentarem 
encontros iguais, até o final 
do ano, no dia das Crian-
ças e Natal. Para a festa 
da cidade, mês que vem, é 
bom nem falar. Vão arru-
mar uma desculpa esfarra-
pada e sair pela tangente.

Quem tem boca, vaia Roma
Há quem diga que o di-

tado “quem tem boca vai a 
Roma”, que deveria enalte-
cer a malha viária do Impé-
rio, segundo a qual todos os 
caminhos levariam à cidade 
mais importante do mundo 
de então, na verdade não é 
correta. Segundo esses, o 
certo seria “quem tem boca 
vaia Roma”, significando 
que o povo, opondo-se à 
opressão do imperador, de-
veria vaiá-lo, como forma 
de hostiliza-lo e demonstrar 
sua insatisfação com o go-
verno.

Tivemos uma experiên-
cia sobre isso há poucos 
dias. Uma instituição resol-
veu agradecer à cidade pelo 
tempo em que está por aqui 
e presenteou nossa gente 
com um show gratuito em 
praça pública. Isso não é a 
primeira vez que acontece 
em Taquaritinga, já tendo 
ocorrido em outras oportu-
nidades. Sempre que isso 
se dá, o povo comparece 
em peso para prestigiar o 
evento e também para cur-
tir a atração. Mas o que foi 
inédito nos festejos de 40 
anos da Credicitrus foram 
as vaias ao prefeito.

Antes do início do es-
petáculo, foram anunciados 
os dirigentes da cooperativa 
presentes, para que dessem 
uma palavrinha para a au-
diência que lotava a praça. 
No meio deles, estava o 
prefeito Vanderlei Mársico. 
Quando seu nome foi anun-
ciado, o que se ouviu foi o 
sonoro coral de vaias. Não 
se dando por vencido, Van-
derlei ainda quis fazer sua 
saudação e, polidamente, 
elogiou o povo de Taqua-
ritinga, que, novamente, o 
vaiou.

O povo taquaritinguen-

se é uma gente de excelen-
te coração, mas de espírito 
bravio. Em 1902, insatisfei-
tos com o encaminhamento 
da República, resolveram 
restaurar o Império. Em 
1932, enviou centenas de 
jovens para a frente de ba-
talha para lutar nas forças 
da revolução que São Paulo 
sustentou contra o governo 
Getúlio Vargas. Em 1983, 
construiu um estádio gigan-
tesco em 90 dias. Talvez 
porque tenham muitos des-
cendentes de italianos por 
aqui, nossa gente é afetuosa, 
afetiva, mas também é tei-
mosa e beligerante. Como 
dizem, somos daqueles que 
dão um boi para não entrar 
na briga e uma boiada para 
não sair.

As vaias quando o nome 
de Vanderlei foi anunciado 
e sua reiteração no momen-
to em que fez uso da pala-
vra e se dirigiu à população 
demonstra que o povo está 
disposto a brigar com ele. 
Nunca um prefeito em Ta-
quaritinga foi vaiado em 
praça pública no exercício 
de seu mandato, deixando 
claro seu descontentamen-
to. Isso pode ser um péssi-
mo sinal para alguém que 
há pouco mais de dois anos 
foi entronizado ao restri-
to rol de prefeitos reeleitos 
para o mandato imediata-
mente seguinte – por aqui, 
só o próprio Vanderlei e 
Paulinho Delgado.

Porém, convenhamos, 
não é surpreendente que o 
povo esteja enfurecido com 
Vanderlei. O que acontece 
em Taquaritinga, mesmo 
que possa ter outra razão 
ou seja responsabilidade 
de outra pessoa, será con-
siderado culpa do prefeito 
de plantão. Assim como, se 

a cidade estivesse de vento 
em popa, seu sucesso seria 
creditado à genialidade do 
gestor, seu fracasso também 
cai em suas costas. A literal 
falência da Prefeitura de 
Taquaritinga explodiu nas 
mãos de Vanderlei, então é 
ele que deve pagar o preço 
por isso – essa é a mensa-
gem que as vaias ouvidas 
querem passar a quem se 
dispuser entendê-las.

As vaias ouvidas são um 
pedido de ajuda. A popula-
ção está implorando para 
que alguém faça algo para 
acudi-la. As vaias foram 
passadas na praça, mas as 
pessoas esperam que sejam 
ouvidas nos corredores do 
Fórum, no plenário da Câ-
mara Municipal e nas ses-
sões do Tribunal de Contas 
do Estado. Já que os pas-
sos dos servidores públicos 
da ativa em protesto pelos 
atrasos em seus salários 
não foram suficientes para 
comover alguém, já que os 
lamúrios dos servidores ina-
tivos por não terem como se 
manter com a falta de suas 
aposentadorias também não 
foi triste o bastante, já que 
as crianças passando ne-
cessidades na Casa Abrigo 
ou as ambulâncias paradas 
por falta de dinheiro para 
combustível e pedágio não 
tocaram os corações das 
pessoas, espera-se que o 
clamor popular bradado na 
praça alcance as canetas das 
autoridades que devem apu-
rar o que está acontecendo 
para que o caos esteja sendo 
instaurado em Taquaritinga 
a ponto de ameaçar a sub-
sistência de nossa gente.

Dizer que os problemas 
que estão sendo enfrentados 
agora são consequências 
de erros passados é uma 

mentira que deve ser repu-
diada. Taquaritinga já teve 
problemas com precatórios 
no passado e sua solução 
foi encaminhada junto ao 
Tribunal de Justiça a partir 
de 2010; o Ipremt já teve 
problemas com o repasse 
das contribuições previden-
ciárias pela Prefeitura em 
2004, a ponto de ter sido 
necessária uma intervenção 
que teve à frente o indefec-
tível Mário Lúcio Marchio-
ni colocando o instituto em 
ordem; já houve contas em 
atraso em condições muito 
piores que a presente e tudo 
foi sendo acertado e resol-
vido. Que há problemas, 
há; porém, propostas de 
soluções, como se esperam 
de um gestor responsável, 
não. O que tem havido são 
muxoxos e lamentos sobre 
os infortúnios desta vida, o 
que, pelo visto, a partir de 
agora terão vaias como res-
posta, as quais podem evo-
luir rapidamente para urros, 
ranger de dentes e brados de 
revolta popular.

Vanderlei Mársico tem a 
oportunidade de entrar para 
a história de Taquaritinga 
como um prefeito notável – 
notável por empurrar de vez 
a cidade precipício abaixo 
ou notável por tirar a cidade 
do lamaçal em que hoje está. 
Em vez de achar culpados 
ou explicações, o povo es-
pera que ele ache soluções. 
Porém, caso siga na marcha 
que vem mantendo como 
prefeito, pelo visto, Mársi-
co precisará achar um bom 
advogado, infelizmente.

*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre 
em psicologia pela Famerp.
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 ►A Deus-dará

Pedalinhos da Represa da  
Colombo estão abandonados
Descuido e falta de manutenção comprometem o marco 

principal da reeleição do prefeito Vanderlei Mársico

A situação dos peda-
linhos na Represa da Co-
lombo tem chamado aten-
ção devido ao completo 
abandono em que se en-
contram. Na última sexta- 
feira, 14 de julho, a reda-
ção de O Defensor recebeu 
uma série de fotos e vídeos 
que revelam o descaso com 
as instalações do local.

Durante a campanha 

de reeleição do prefeito 
Vanderlei Mársico, a Re-
presa da Colombo foi um 
dos destaques, prometen-
do ser um ponto de lazer e 
diversão para a população. 
No entanto, pouco mais 
de dois anos após o pleito 
municipal, o que se vê é 
um cenário de abandono e 
descuido por parte da ad-
ministração.

As obras que deveriam 
ter sido concluídas no es-
paço municipal ainda estão 
inacabadas, mas mesmo 
assim a Represa foi usada 
como destaque na cam-
panha de 2020. Hoje, os 
pedalinhos, conhecidos 
como patinhos, estão aban-
donados, com acúmulo de 
sujeira e pedais enferruja-
dos.

Além disso, pelas ima-
gens recebidas, é possível 
observar o acúmulo de fe-
zes de pombos no local, o 
que representa um risco 
para a saúde humana, es-
pecialmente das crianças, 
que são o principal público 
dessa área de lazer.

Diante dessa situação, 
é imprescindível questio-
nar as autoridades respon-

sáveis sobre quais medidas 
serão tomadas para revita-
lizar o espaço e colocar os 
pedalinhos em funciona-
mento. Além disso, é ne-
cessário cobrar a conclu-
são das obras na Represa 
da Colombo, a fim de que 
a população possa desfru-
tar plenamente desse es-
paço tão importante para a 
cidade.

O Defensor continuará 
acompanhando o desenro-
lar dessa situação e dando 
voz aos moradores, que es-
peram por melhorias e uma 
postura efetiva da adminis-
tração municipal. Afinal, é 
inaceitável que um ponto 
tão promissor seja relega-
do ao abandono, compro-
metendo a qualidade de 
vida dos taquaritinguenses.

Foto: G
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O orçamento na vida da sua empresa
A previsão das despesas 

e receitas futuras não preci-
sa se tornar um momento de 
magia e ocultismo, mas sim 
de contato com a realidade 
da sua empresa, através dos 
controles e ajustes financei-
ros, que atendam às neces-
sidades comerciais do ne-
gócio, em um determinado 
período.

A decisão de comprar 
a vista, com desconto, ou a 
prazo sem qualquer redu-
ção, pode ser apoiada pela 
análise do orçamento e suas 
próprias imposições de li-
mites de desembolso dos 
meses futuros.

Vamos conversar sobre 
o assunto.

Dentre as diversas ta-
refas, a mais importante, é 
a de promover os controles 
financeiros ao nível de má-
xima importância empresa-

rial, portanto, para esta fina-
lidade, todos na organização 
devem estar incumbidos na 
preservação da qualidade, 
exatidão e cumprimento dos 
prazos dos dados coletados.                                                                                                                       

Mas somente isto não 
basta, é necessário estar 
acompanhando diariamente 
os lançamentos das despe-
sas e receitas no fluxo de 
caixa, planilha geradora e 
orientadora das informa-
ções para o orçamento em-
presarial. 

Para iniciar o processo 
orçamentário a gestão deve 
determinar seus objetivos 
comerciais, desde a análi-
se de todos os parâmetros 
de logística, como estoque 
médio e mínimo, prazos de 
entrega e reposição, consi-
derar as variáveis da inser-
ção em novos mercados, a 
prospecção de novos forne-

cedores, até o gerenciamen-
to analítico dos clientes, 
como também a previsão 
dos custos fixos e variáveis, 
e a evolução do faturamento 
no período.

Atualmente, em função 
da intensa oscilação das va-
riáveis que compõem um 
planejamento orçamentário, 
a previsão para seis meses é 
a mais coerente a ser reali-
zada.

É importante que as in-
formações que perfazem o 
orçamento sejam calculadas 
a partir dos objetivos pro-
postos, e não apenas relati-
vos ao desempenho atual do 
fluxo de caixa.

A elaboração do or-
çamento deve seguir os 
seguintes pontos funda-
mentais, como o limite e 
potencial de caixa, plano 
de ação de marketing e co-

mercial, poder de manter 
as relações comerciais com 
qualidade e controle, análise 
periódica dos mercados en-
volvidos.

De qualquer forma, a 
elaboração do Plano Orça-
mentário do seu negócio é 
para ser seguido, analisado 
e sempre ajustado à realida-
de da empresa e das oscila-
ções de mercado.

O importante é ter um 
plano, mesmo que a falta re-
gular de algumas variáveis 
prejudique a projeção finan-
ceira ou comercial.

Tenha a certeza que não 
ter nenhum plano ou objeti-
vo é muito pior para o seu 
negócio.

*Jorge Luiz Rocha Pereira 
é consultor de empresas.

 ►Dados importantes

Sugar Tech: usando IA para 
aumentar a sacarose da cana

Por: Marcus Rogério de Olivei-
ra* e Luciana Aparecida Ferra-
rezi**

A produção de açúcar é 
um grande negócio no Bra-
sil, com mais de 600 usinas 
gerando bilhões em receita 
anualmente. A otimização 
da produção e da qualidade 
do açúcar é fortemente im-
pactada pelo teor de saca-
rose na cana colhida. Com 
isso, devido a novas parce-
rias, um projeto inovador 
da Fatec está usando inteli-
gência artificial e ciência de 
dados para ajudar os produ-
tores de açúcar a extrair o 
máximo de sacarose de sua 
cana.

A iniciativa Sugar Tech 
visa criar soluções orien-
tadas por IA que apoiem o 
trabalho de tecnólogos de 
cana-de-açúcar. Ao analisar 
dados sobre a qualidade da 

cana, condições de cultivo 
e métricas de processamen-
to, algoritmos avançados 
de aprendizado de máquina 
podem identificar fatores 
que afetam o rendimento da 
sacarose.

O objetivo é desenvol-
ver modelos preditivos que 
examinem dados como va-
riedade de cana, nutrição do 
solo, irrigação e tempos de 
ciclo de corte. Os modelos 
de IA identificam correla-
ções e padrões para deter-
minar as melhores práticas 
agrícolas e de colheita para 
aumentar o teor de sacarose.

Por exemplo, a avalia-
ção de dados de IA sobre 
chuva, temperatura, tipo de 
solo, variedade de cana e 
aplicação de fertilizantes em 
uma região pode determinar 
o melhor momento para co-
lher cana com maior teor de 
sacarose. Como alternativa, 

os algoritmos podem anali-
sar os dados de transporte e 
processamento da cana para 
minimizar a perda de saca-
rose após o corte.

A equipe da Sugar Tech 
inclui agrônomos expe-
rientes, cientistas de dados, 
matemáticos, estatísticos e 
cientistas da computação 
que colaboram de perto 
com os técnicos e gerentes 
da usina e do campo. Essa 
combinação de conheci-
mento de domínio com ta-
lento de IA permite criar 
e melhorar continuamente 
soluções baseadas em dados 
adaptadas às necessidades 
dos produtores de açúcar.

Um benefício importan-
te da abordagem de mode-
lagem de IA é que as reco-
mendações são específicas 
e adaptáveis a cada fazenda 
com base em seus dados. 
Os sistemas aprendem a 

levar em consideração va-
riáveis como clima local, 
saúde do solo e parâmetros 
operacionais ao prescrever 
estratégias de otimização de 
sacarose.

No futuro, a Fatec pla-
neja incorporar ainda mais 
conjuntos de dados cobrin-
do tudo, desde drones e 
imagens de satélite até a ati-
vidade enzimática durante 
o processamento. Os dados 
mais ricos permitirão que 
a IA modele a dinâmica da 
sacarose desde o campo até 
a fábrica.

Ao alavancar IA e aná-
lise de dados, a iniciativa 
Sugar Tech da Fatec de 
Taquaritinga visa aumen-
tar a produção de sacarose, 
aumentar a produtividade 
da planta e aumentar a lu-
cratividade dos produtores 
brasileiros de cana de açú-
car destinada à produção de 
álcool e açúcar. 

* Marcus Rogério de Oliveira, 
Professor da Fatec, é mestre em 
Ciência da Computação pela 
USP e doutor em Biotecnologia 
pela UFSCar.

** Luciana Aparecida Ferrarezi 
é Diretora de Fatec de Taqua-
ritinga. Doutora em Educação 
Escolar, Mestre em Educação 
Matemática e Graduada em 
Matemática pela Unesp e fun-
cionária e professora da Fatec 
desde 1994.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516996231913
https://www.facebook.com/farmavicotaquaritinga
https://saaet.com.br/site/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/sugar-tech-usando-ia-para-aumentar-a-sacarose-da-cana/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/sugar-tech-usando-ia-para-aumentar-a-sacarose-da-cana/
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 ►Comemoração inédita

ACIT celebra 50 anos com Jantar  
Dançante ao som de Ulisses e Moises
Vendas de convites para o evento comemorativo da Associação Comercial 
e Industrial de Taquaritinga podem ser adquiridos na sede da instituição

A Associação Comer-
cial e Industrial de Taqua-
ritinga (ACIT) está prestes 
a completar 50 anos de 
história e preparou uma 
celebração especial para 
marcar essa data significa-
tiva. O jantar dançante, que 
acontecerá no dia 21 de ou-
tubro no Premier Hall (anti-
go San Remo), promete ser 
um momento de alegria e 
confraternização para asso-
ciados e convidados.

O evento contará com a 
presença da dupla sertaneja 
Ulisses e Moises, que ani-
mará a noite com um show 
repleto de sucessos. A ex-
pectativa é de que o jantar 
seja um momento de des-
contração e diversão, pro-
porcionando aos presentes 
uma experiência memorá-
vel.

Os convites para o jan-
tar já estão disponíveis para 
venda e a procura tem sido 
intensa. A ACIT informa 
que os associados têm a op-
ção de parcelar o valor até 
o mês do evento, facilitan-
do a participação de todos. 
O valor por pessoa é de R$ 
150,00 e inclui bebidas e 
um cardápio completo, ga-
rantindo uma experiência 
gastronômica de qualidade.

A ACIT destaca que o 
jantar dançante é uma ini-
ciativa pensada especial-
mente para os associados, 
como forma de celebrar em 
conjunto essa importante 
conquista de meio século 
de existência da associa-
ção. Será uma noite para 
relembrar as realizações da 
ACIT ao longo dos anos e 
vislumbrar um futuro pro-
missor para o comércio e a 
indústria local.

Não perca a oportuni-
dade de participar dessa 
festa especial e celebrar 
junto com a ACIT seus 50 
anos de história. Adquira 
seu convite o quanto antes 
e garanta seu lugar nesse 
evento marcante. Aprovei-
te essa ocasião única para 
fortalecer laços, fazer net-
working e desfrutar de uma 
noite de música e dança ao 
lado de empresários e em-
preendedores da região.

Para mais informações 
sobre a venda de convites 
e detalhes do evento, entre 
em contato com a ACIT 
através dos canais disponí-
veis. Não deixe de partici-
par desse momento único 
de celebração e reconheci-
mento. A ACIT espera por 
você!

https://wa.me/5516997128405?text=Ol%C3%A1%21+Vi+sua+propaganda+pelo+Jornal+O+Defensor%21+Gostaria+de+mais+informa%C3%A7%C3%B5es%21
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/acit-celebra-50-anos-com-jantar-dancante-ao-som-de-ulisses-e-moises/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/acit-celebra-50-anos-com-jantar-dancante-ao-som-de-ulisses-e-moises/
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Acidentes com motos
Infelizmente, muitos acidentes envol-

vendo motocicletas estão acontecendo nas 
ruas, avenidas e vicinais de Taquaritinga. 
É preciso ter o máximo de cuidado, pois 
os motociclistas não possuem nenhum 
tipo de segurança a fim de evitar as “bati-
das”. Sempre saem perdendo.

Alô, torcida cateana
Mais um compromisso difícil do Clube 

Atlético Taquaritinga – CAT – que aconte-
ce nesta quarta-feira (19), em Mauá, pela 
segunda fase, segundo turno da segunda 
divisão. Um empate dá para trazer para 
Taquaritinga e depois, uma vitória contra 
o Manthiqueira, consegue a classificação.

Convite
A Prefeitura de Taquaritinga e a Secre-

taria Municipal da Fazenda estão convi-
dando as empresas de Taquaritinga a par-
ticiparem do treinamento do Sistema de 
Nota Fiscal de Serviços Eletrônicos que 
acontece nesta quarta-feira (19), no Cine 
Teatro São Pedro, a partir das 14h. Inscri-
ções poderão ser feitas através do e-mail 

planejamento@taquaritinga.sp.gov.br.
Entrega de títulos e diplomas

Vereadores da Câmara de Taquaritinga 
estão finalizando os nomes de pessoas que 
receberão, em agosto próximo, em sessão 
solene, títulos de cidadão taquaritinguense 
e diplomas de honra ao mérito.

131 anos
Vale ressaltar que em 16 de agosto, 

Taquaritinga estará completando 131 anos 
de emancipação político-administrativa 
e eventos que aconteciam em anos ante-
riores, este ano, conforme declarações do 
prefeito, em sua rádio, foram retirados da 
pauta.

Volta às aulas
A EMEB Professora Josephina Pin-

setta está anunciando, pelas redes sociais, 
a volta às aulas dos alunos, marcada para 
o próximo dia 20 de julho, quinta-feira. 
Bom retorno e ótimo trabalho a todos os 
envolvidos.

*Luiz Eduardo Schneider é jornalista e colabo-
rador de O Defensor.

 ►Reforço na equipe da Educação

Novos profissionais são designados 
para cargos em Taquaritinga
Contratações visam fortalecer o sistema educacional, mas desafios ainda 

precisam ser enfrentados para garantir uma educação de qualidade

Na manhã de sexta- 
feira (14), o Secretário Mu-
nicipal da Educação, Helder 
Carvalho, juntamente com 
a equipe de Supervisão de 
Ensino e Recursos Huma-
nos, realizou a designação 
de local de trabalho para os 
candidatos classificados no 
Processo Seletivo Simpli-
ficado Emergencial. Essa 
ação tem como objetivo re-
forçar a equipe da Educação 
Municipal, especificamente 
nos cargos de Cuidador de 
Criança e Agente de Apoio 
Escolar. Dos primeiros 
classificados que responde-
ram ao Chamamento SME 
01/23, já foram designados 
5 cuidadores de criança e 4 
agentes de apoio escolar.

A designação desses 
profissionais é um passo 

importante para fortalecer 
o sistema educacional mu-
nicipal e proporcionar um 
melhor atendimento aos 
alunos. No entanto, é neces-
sário destacar que a contra-
tação de novos funcionários 
não é a única solução para 
os desafios enfrentados pela 
Educação.

O Secretário ressalta que 
mais 30 candidatos classifi-
cados para o cargo de Agen-
te de Apoio Escolar já fo-
ram convocados através do 
Chamamento SME nº 02/23 
e a designação deverá ocor-
rer nos próximos dias. Essa 
medida demonstra o esforço 
da gestão em preencher as 
vagas existentes e suprir a 
demanda por profissionais 
qualificados.

Desejamos sucesso aos 

novos membros da educa-
ção municipal, que têm a 
importante tarefa de auxiliar 
e cuidar das crianças no am-
biente escolar. Seu trabalho 
é fundamental para o de-
senvolvimento acadêmico 
e emocional dos estudantes.

No entanto, é importante 
ressaltar que a contratação 
de profissionais não é a úni-
ca necessidade da Educação 
Municipal. A qualidade da 
infraestrutura das escolas, 
a formação continuada dos 
docentes, a oferta de mate-
riais didáticos adequados e a 
implementação de políticas 
pedagógicas eficientes tam-
bém são questões funda-
mentais a serem abordadas.

Além disso, é essencial 
que haja um planejamento 
estratégico para o enfrenta-

mento dos desafios educa-
cionais, com a participação 
ativa de todos os envolvi-
dos: gestores, professores, 
alunos e comunidade. So-
mente com uma abordagem 
abrangente e integrada será 
possível promover uma 
educação de qualidade e 

garantir o pleno desenvolvi-
mento dos estudantes.

Portanto, a designação 
de novos profissionais é 
um avanço positivo, mas é 
necessário reconhecer que 
ainda existem obstáculos a 
serem superados. É preciso 
investir em políticas educa-

cionais eficazes e em uma 
visão de longo prazo, visan-
do uma educação que seja 
realmente inclusiva, equi-
tativa e de excelência para 
todos os alunos. Somente 
assim poderemos garantir 
um futuro promissor para a 
Educação Municipal.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997141646
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/reforco-na-equipe-da-educacao-novos-profissionais-sao-designados-para-cargos-em-taquaritinga/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/reforco-na-equipe-da-educacao-novos-profissionais-sao-designados-para-cargos-em-taquaritinga/
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 ►Fila de Cirurgias Eletivas

Governo Federal libera recursos 
para reduzir espera em Taquaritinga
Recursos do programa do Governo Federal fortalecerão o SUS 

e beneficiarão pacientes em espera por cirurgias eletivas
O Governo Lula anun-

ciou a liberação de R$ 242 
mil para o município de 
Taquaritinga (SP), com o 
objetivo de reduzir a fila de 
cirurgias eletivas. O pro-
grama, lançado em feve-
reiro deste ano, tem como 
meta fortalecer o Sistema 
Único de Saúde (SUS), 
adotar estratégias para ga-
rantir equipes cirúrgicas 
completas e melhorar o flu-
xo de atendimento em todo 
o Brasil.

A vereadora Mirian 
Ponzio ressaltou o esforço 
realizado em Brasília para 
que as cirurgias eletivas 
voltassem a ser realizadas 
pelo SUS em Taquaritin-
ga. Ela enfatizou que essa 
medida beneficiará muitas 
pessoas que aguardam há 
bastante tempo por uma in-
tervenção cirúrgica.

O jornalista e radialista 
Renato Scardoelli, lideran-
ça do Partido dos Traba-
lhadores, afirmou que essa 
iniciativa do Governo Lula, 
por meio do Ministério da 
Saúde, é fundamental para 
atender aqueles que estão 
na espera por cirurgias ele-
tivas em Taquaritinga. Ele 

ressaltou o compromisso 
do ex-presidente Lula em 
não deixar desamparadas 
as pessoas que aguardam 
por procedimentos cirúrgi-
cos há muito tempo.

Em âmbito nacional, o 
programa destina um total 
de R$ 200 milhões para 
todos os estados. Somente 
no estado de São Paulo, são 

87.766 cirurgias a serem 
realizadas, enquanto a fila 
de espera está em 111.271 
procedimentos. Estima-se 
que a fila de cirurgias ele-
tivas do sistema público de 
saúde no país ultrapasse um 
milhão de procedimentos.

Com os recursos li-
berados, as secretarias de 
saúde estaduais e munici-

pais poderão realizar mais 
de 487 mil cirurgias, o que 
representa uma redução de 
45% na fila de espera. Cada 
estado definiu as cirurgias 
prioritárias, levando em 
consideração a realidade 
local. Entre os procedi-
mentos mais listados estão 
cirurgia de catarata, retira-
da da vesícula biliar, cirur-

gia de hérnia, remoção das 
hemorroidas e retirada do 
útero.

A expectativa é que 
essa medida traga alí-
vio para os pacientes que 
aguardam por cirurgias 
eletivas, proporcionando 
melhor qualidade de vida 
e acesso à saúde. O Gover-
no Lula reafirma seu com-

promisso em fortalecer o 
SUS e garantir que todos 
tenham o direito à saúde 
de qualidade e atendimento 
digno. O monitoramento e 
a fiscalização desses recur-
sos serão essenciais para 
assegurar que os objetivos 
sejam alcançados e que a 
população seja devidamen-
te atendida.

https://wa.me/5516999920618
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/fila-de-cirurgias-eletivas-governo-federal-libera-recursos-para-reduzir-espera-em-taquaritinga-sp/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/fila-de-cirurgias-eletivas-governo-federal-libera-recursos-para-reduzir-espera-em-taquaritinga-sp/
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 ►Dinheiro na conta

Hospital de Olhos Lions de Taquaritinga 
recebe investimento de R$300 mil para 
melhorias no atendimento oftalmológico
Parceria entre vereadores e deputado federal garante 

recursos para a saúde dos taquaritinguenses

O Hospital de Olhos 
Lions de Taquaritinga rece-
beu um investimento signi-
ficativo de R$300 mil para 
aprimorar o atendimento 
oftalmológico oferecido à 
população. Essa conquista 
foi possível graças ao traba-
lho conjunto dos vereadores 
Bombeiro Luciano Azeve-
do e Mauro Modesto, em 
parceria com o Deputado 
Federal Marco Bertaiolli.

O recurso foi disponibi-
lizado na conta do hospital 
na última sexta-feira, dia 
14 de julho, e será utilizado 
para aprimorar a estrutu-
ra e o atendimento aos pa-
cientes que necessitam de 
cuidados oftalmológicos. 

Essa iniciativa demonstra o 
compromisso dos represen-
tantes políticos com a saúde 
e o bem-estar dos taquaritin-
guenses.

O vereador Bombeiro 
Luciano Azevedo utilizou 
as redes sociais para agra-
decer ao Deputado Marco 
Bertaiolli e ao assessor par-
lamentar Neto Leoni pela 
confiança, parceria e com-
promisso com Taquaritin-
ga. Em sua mensagem, o 
vereador também expressou 
gratidão à população que 
o elegeu, reafirmando seu 
compromisso em lutar pelos 
interesses da comunidade.

A destinação desse re-
curso é uma importante con-

quista para a cidade, pois 
permitirá que o Hospital 
de Olhos Lions ofereça um 
atendimento de qualidade e 
mais acessível para a popu-
lação. É fundamental garan-
tir que os taquaritinguenses 
tenham acesso a serviços de 
saúde dignos e humaniza-
dos, especialmente quando 
se trata da saúde visual.

O trabalho conjunto dos 
vereadores e do deputado 
federal mostra a importân-
cia da parceria entre os re-
presentantes políticos e a 
comunidade para promover 
melhorias concretas. Essa 
conquista evidencia a preo-
cupação em buscar recursos 
e soluções que beneficiem a 

saúde da população.
A população de Taqua-

ritinga pode contar com o 
compromisso dos represen-
tantes políticos em buscar 
melhorias para a cidade e 
lutar pelos interesses dos 
munícipes. A destinação 
desse investimento para o 
Hospital de Olhos Lions é 
apenas um exemplo do tra-
balho contínuo em prol do 
bem-estar da comunidade.

A expectativa é de que 
esses recursos contribuam 
para o aprimoramento dos 
serviços oftalmológicos, 
possibilitando um aten-
dimento mais eficiente, 
diagnósticos precisos e 
tratamentos adequados. A 

saúde visual é um aspecto 
fundamental para a quali-
dade de vida das pessoas, e 
o investimento no Hospital 
de Olhos Lions representa 
um passo importante nessa 
direção.

A comunidade taquari-
tinguense espera que essa 
parceria entre os vereadores 
e o deputado federal Marco 
Bertaiolli resulte em mais 
conquistas e melhorias para 
a cidade. A saúde é uma 
pauta prioritária, e é grati-
ficante ver os esforços em 
prol desse setor.

A população pode con-
tar com a atuação compro-
metida dos representantes 
políticos para buscar solu-

ções que atendam às neces-
sidades da comunidade. É 
importante que todos este-
jam engajados e participem 
ativamente do processo, 
acompanhando de perto as 
ações dos seus represen-
tantes e contribuindo para o 
desenvolvimento de Taqua-
ritinga.

O investimento no Hos-
pital de Olhos Lions é uma 
demonstração concreta 
desse empenho em buscar 
melhorias para a saúde dos 
taquaritinguenses. A popu-
lação merece um atendi-
mento de qualidade e aces-
sível, e a destinação desse 
recurso é um passo impor-
tante nessa direção.

 ►Reforço garantido

Defesa Civil de Taquaritinga recebe Kit  
Estiagem para auxiliar no combate a incêndios
Materiais fornecidos pelo Governo de São Paulo serão utilizados no combate a pequenos focos de incêndio

A Defesa Civil Muni-
cipal de Taquaritinga rece-
beu um importante reforço 
para auxiliar no combate a 
incêndios. Trata-se do Kit 
Estiagem, fornecido pela 
Defesa Civil do Governo 
de São Paulo, composto 
por Bombas Costais Fle-
xíveis, Pares de Luvas de 

Raspa, Facões com Ba-
inha, lanternas, óculos de 
proteção e unidades de 
cantil.

Essas ferramentas são 
fundamentais para enfren-
tar pequenos focos de in-
cêndio tanto em áreas flo-
restais quanto urbanas. A 
aquisição desses materiais 

possibilita uma resposta 
mais eficiente e ágil por 
parte da Defesa Civil Mu-
nicipal, contribuindo para 
a proteção do patrimônio e 
a segurança da população.

Os Kits foram retira-
dos em São Paulo pelo Ve-
reador Bombeiro Luciano 
Azevedo, no Núcleo de 

Logística Humanitária da 
Defesa Civil SP. A entrega 
dos materiais foi feita pelo 
Cb PM Teodoro, garantin-
do que as ferramentas che-
gassem em perfeito estado 
e prontas para uso.

Os Kits já estão dispo-
níveis para os Agentes da 
Defesa Civil Municipal 

de Taquaritinga, que ago-
ra contam com recursos 
adicionais para enfrentar 
situações de incêndio. A 
população pode ter a tran-
quilidade de saber que a 
cidade está preparada para 
lidar com essas ocorrên-
cias, graças aos investi-
mentos e parcerias reali-

zados.
A Defesa Civil Muni-

cipal reforça a importân-
cia da prevenção e orienta 
a população a tomar medi-
das de segurança, evitando 
a ocorrência de incêndios 
e contribuindo para a pre-
servação do meio ambien-
te.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516981627111&text=Ol%C3%A1,%20seja%20bem-vindo%20ao%20Silvonei%20J%C3%B3ias-%20%20Conserto%20e%20reforma%20de%20j%C3%B3ias%20em%20geral!%20
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/hospital-de-olhos-lions-de-taquaritinga-recebe-investimento-de-r300-mil-para-melhorias-no-atendimento-oftalmologico/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/hospital-de-olhos-lions-de-taquaritinga-recebe-investimento-de-r300-mil-para-melhorias-no-atendimento-oftalmologico/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/hospital-de-olhos-lions-de-taquaritinga-recebe-investimento-de-r300-mil-para-melhorias-no-atendimento-oftalmologico/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/defesa-civil-de-taquaritinga-recebe-kit-estiagem-para-auxiliar-no-combate-a-incendios/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/defesa-civil-de-taquaritinga-recebe-kit-estiagem-para-auxiliar-no-combate-a-incendios/
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 ►Acidente trágico em Guariba

Mulher morre após ser atropelada 
por veículo na própria garagem
Polícia Militar registra ocorrência e investigações estão em andamento

Um trágico acidente 
foi registrado na cidade de 
Guariba, interior de São 
Paulo, deixando a comu-
nidade abalada. De acordo 
com o boletim de ocorrên-
cia, os policiais militares fo-
ram acionados e relataram o 
ocorrido ao plantão policial.

Segundo informações 
obtidas, o esposo, de 81 
anos, estava prestes a esta-
cionar seu veículo, um Fiat 
Strada, na garagem de sua 
residência. Sua esposa, de 
72 anos, estava abrindo o 
portão para que ele entrasse. 
Nesse momento, um cami-
nhão passou pela rua, assus-
tando Osvaldo e fazendo-o 
perder o controle do veícu-
lo. Infelizmente, ele colidiu 
com o portão e acabou atro-

pelando a esposa, que fi-
cou presa embaixo da parte 
dianteira do carro.

Populares que estavam 
no local conseguiram unir 
esforços para erguer o veí-
culo e resgatar a mulher. 

Ela foi prontamente socor-
rida pelo Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(SAMU) e encaminhada à 
Santa Casa de Guariba. In-
felizmente, apesar dos es-
forços da equipe médica, ela 

não resistiu aos ferimentos e 
veio a falecer posteriormen-
te.

Diante da gravidade do 
ocorrido, o marido também 
foi levado ao hospital, de-
vido ao estado de choque e 

à sua condição de hiperten-
são. Os militares atuaram 
isolando e preservando o 
local do acidente, além de 
acionar o Instituto de Crimi-
nalística (IC) para realizar a 
perícia necessária.

Ainda não foi possível 
obter o depoimento das par-
tes envolvidas, pois ambos 
estavam recebendo atendi-
mento médico. No entan-
to, eles foram qualificados 
pelas autoridades para uma 
investigação detalhada dos 
fatos, a ser conduzida pos-
teriormente pela delegacia 
responsável pela circunscri-
ção.

As investigações sobre 
as circunstâncias exatas do 
acidente estão em anda-
mento, visando esclarecer 
todos os detalhes e respon-
sabilidades. Acompanhare-
mos o desenrolar do caso e 
forneceremos informações 
atualizadas conforme forem 
disponibilizadas pelas auto-
ridades competentes.

 ►Furto inesperado

Vítima tem pertences roubados enquanto aguardava serviço
Cuidado ao deixar objetos na calçada! Mulher perde molho de chaves, celular e garrafa durante espera por atendimento da concessionária

Na sexta-feira (14), 
uma vítima, residente na 
Rua Santo Antônio, distri-
to de Jurupema, compare-
ceu na Delegacia e Polícia, 
informando que se encon-

trava na casa de sua mãe, 
momento que recebeu um 
telefonema de uma con-
cessionária de veículos, in-
formando que seu carro já 
estava pronto e que iriam 

buscá-la.
Rapidamente, pegou 

três portas retratos, um 
balde com panos, colocan-
do seu celular, molho de 
chaves e uma garrafa, dei-

xando-os na calçada, em 
frente à residência de sua 
genitora. Após a chegada 
do funcionário da con-
cessionária, ela recolheu 
os pertences e os colocou 

dentro do carro e foram 
embora.

Depois, ao chegar de 
volta em sua casa, consta-
tou que furtaram o molho 
de chaves, a garrafa e o 

telefone celular, que esta-
vam na calçada, somente 
conseguindo entrar em sua 
casa em razão de estar com 
o controle do portão ele-
trônico.

 ► Invasão e vandalismo

Mulher de 63 anos encontra estranho 
em sua residência após viagem
Vítima relata momentos de medo e prejuízos após invasão, enquanto autor permanece desconhecido

Uma senhora, 63 anos 
de idade, compareceu quin-
ta-feira (13) na unidade 
policial, relatando que, ao 
chegar em sua casa, no Jar-
dim Paraíso II, após uma 
viagem, constatou, no mo-
mento em que adentrou a 
residência, que havia uma 
pessoa, do sexo masculino, 
deitada em uma das camas 
da resdiência, tratando-se de 
um rapaz jovem, de cor par-
da, sem oferecer mais deta-
lhes, pois assustou-se, dei-
xando rapidamente o local.

Depois, procurou a uni-
dade policial e com o apoio 
de policiais militares foram 
feitas as diligências de pra-
xe, mas a pessoa havia se 
evadido, com isso, não sen-
do possível identificá-la.

Foi constatado, pelo lo-
cal, arrombamento da por-
ta da cozinha, sendo acio-
nado o I.C., com a vítima 

permanecendo pelo local 
durante o período da tarde, 
aguardando a chegada dos 
peritos. Bem mais calma, a 

vítima verificou os demais 
cômodos da casa, e tornei-
ras foram danificadas, bem 
como o local encontrado 

com muita desordem. Além 
disso, foi subtraída parte da 
fiação elétrica do imóvel e 
alguns documentos pessoais 

da vítima.
Declarou, também, que 

reside sozinha, por isso, 
ficou bastante abalada. A 

ocorrência foi finalizada na 
presente data, com o retor-
no da vítima à Delegacia de 
Polícia.

https://linkme.bio/invistanet
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/acidente-tragico-em-guariba-mulher-morre-apos-ser-atropelada-por-veiculo-na-propria-garagem/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/acidente-tragico-em-guariba-mulher-morre-apos-ser-atropelada-por-veiculo-na-propria-garagem/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/furto-inesperado-vitima-tem-pertences-roubados-enquanto-aguardava-servico/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/invasao-e-vandalismo-mulher-de-63-anos-encontra-estranho-em-sua-residencia-apos-viagem/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/17/invasao-e-vandalismo-mulher-de-63-anos-encontra-estranho-em-sua-residencia-apos-viagem/
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 ►Emoção e goleadas

Flamenguinho e Borússia brilham 
no futebol amador de Taquaritinga

Flamenguinho e Borússia mostram seu poder ofensivo com goleadas 
arrasadoras, enquanto Bangu garante vaga na final do campeonato regional.

Acompanhe os destaques do futebol amador da região!
No último fim de se-

mana, os campos de fu-
tebol amador foram palco 
de emocionantes partidas, 
com destaque para as go-
leadas do Flamenguinho 
e do Borússia, além da 
definição da equipe que 
enfrentará Guatapará na 
grande final do campeona-
to regional de Araraquara.

No estádio Antônio 
Storti, o Flamenguinho 
demonstrou seu poder 
ofensivo ao golear o 
Aliança de Araraquara 
por expressivos 8 a 0. Os 
protagonistas da partida 
foram os artilheiros do 
Flamenguinho: Bruninho, 
Sandro, Otávio e Julinho. 
Bruninho marcou três 
gols, assim como Sandro, 
enquanto Otávio e Juli-
nho completaram o placar 
com um gol cada.

No campo da Prainha, 
a equipe do Borússia en-
frentou o Canaã e não 
poupou esforços para ga-
rantir a vitória por 7 a 1. 
Com uma atuação sólida, 
o Borússia mostrou seu 

domínio em campo e ba-
lançou a rede adversária 
diversas vezes. Os gols fo-
ram marcados por diferen-

tes jogadores do Borússia, 
que contribuíram para o 
placar expressivo.

No domingo pela ma-

nhã, foi a vez do Grêmio 
Micali entrar em ação 
contra o Atlético de Mon-
te Alto, no campo do Jar-

dim Buscardi. Com uma 
performance brilhante, o 
Grêmio Micali venceu por 
5 a 1, garantindo uma vi-

tória convincente. Os gols 
foram anotados por Hen-
rique, Romarinho, Lucas 
Cecílio, Diego e Mute.

Já no campeonato re-
gional de Araraquara, o 
Bangu disputou o jogo de 
volta da semifinal contra 
o Ponte Alta de Barra Bo-
nita. No estádio Antônio 
Storti, o Bangu mostrou 
sua superioridade e ven-
ceu por 2 a 0, com ambos 
os gols marcados por Fa-
binho Irano. Com esse re-
sultado, o Bangu garantiu 
seu lugar na grande final 
contra Guatapará.

As partidas do futebol 
amador têm movimentado 
a cena esportiva da região, 
com equipes mostrando 
seu talento e dedicação em 
busca da vitória. Os joga-
dores têm proporcionado 
momentos emocionantes 
e demonstrado o potencial 
do futebol local. Acompa-
nhe de perto as próximas 
partidas e fique por dentro 
de tudo o que acontece no 
futebol amador da região.

https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/emocao-e-goleadas-flamenguinho-e-borussia-brilham-no-futebol-amador-de-taquaritinga/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/emocao-e-goleadas-flamenguinho-e-borussia-brilham-no-futebol-amador-de-taquaritinga/
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 ►Subida ao pódio

Equipe de Atletismo de Taquaritinga se 
destaca nos Jogos Regionais de Barretos

Conquistas e participações marcantes dos atletas taquaritinguenses na competição regional

No último final de se-
mana, a equipe de Atletis-
mo de Taquaritinga brilhou 
nos 65° Jogos Regionais 
de Barretos, conquistando 
medalhas e demonstrando 
todo seu talento e dedica-
ção. A delegação represen-
tou a cidade com garra e 
competência, trazendo para 
casa uma medalha de prata 
e uma medalha de bronze.

As conquistas indivi-
duais foram alcançadas 
pelos seguintes atletas: Bár-
bara Vitória da Silva, que 
garantiu a medalha de prata 

no salto com vara e a me-
dalha de bronze no salto em 
altura. Seus saltos precisos 
e técnica impecável a leva-
ram ao pódio, demonstran-
do seu potencial e talento.

Além disso, outros 
atletas de Taquaritinga se 
destacaram em suas res-
pectivas provas. Fernanda 
Vitória Morcelli conquistou 
o 6° lugar no lançamen-
to do disco, o 8° lugar no 
lançamento do dardo e o 
9° lugar no arremesso do 
peso. Jamilly Vitória Mar-
ques de Faria competiu na 

prova de 100m, alcançan-
do a 13° posição. Vinícius 
Gustavo da Silva Amaral 
obteve o 7° lugar na pro-
va de 400m com barreiras, 
o 12° lugar nas provas de 
100m e 200m. Já Grazielly 
Cristina Fidelis Bezerra 
conquistou o 7° lugar na 
prova de 100m com barrei-
ras e o 8° lugar na prova de 
400m com barreiras. Lucas 
Abreu Ferreira se destacou 
com o 10° lugar na prova de 
400m com barreiras, o 11° 
lugar nas provas de 800m 
e 400m. Davi dos Santos 

de Lima Pereira saltou com 
excelência, garantindo o 5° 
lugar no salto em altura e o 
6° lugar no salto com vara. 
Por fim, Marcelo Henrique 
Sena dos Santos conquistou 
o 7° lugar no lançamento do 
dardo.

A equipe masculina de 
Taquaritinga ficou em 9° 
lugar, acumulando 11 pon-
tos em uma disputa acirrada 
entre as 17 cidades da re-
gião. Já a equipe feminina 
conquistou o 9° lugar, com 
16,5 pontos, em meio a uma 
competição que reuniu 18 

cidades da região.
O sucesso alcançado pe-

los atletas taquaritinguen-
ses é fruto de treinamento 
árduo e dedicação, que 
foram guiados pelo com-
petente treinador Gabriel 
Hernandes, mais conheci-
do como Tana. A equipe de 
Atletismo de Taquaritinga 
aproveita para agradecer o 
apoio e incentivo da Prefei-
tura Municipal. Essa parce-
ria foi fundamental para o 
desenvolvimento e sucesso 
dos atletas, proporcionando 
condições adequadas para o 

treinamento e participação 
na competição regional.

Parabenizamos a equipe 
de Atletismo de Taquari-
tinga por suas conquistas e 
desempenho exemplar nos 
Jogos Regionais de Barre-
tos. O talento, a dedicação 
e o esforço desses jovens 
atletas são motivo de orgu-
lho para a cidade, represen-
tando a força e o potencial 
esportivo da região. Que es-
sas conquistas inspirem ou-
tros jovens a se dedicarem 
ao esporte e buscarem seus 
sonhos.

 ►Parabéns à Santos e aos taquaritinguenses

Santos conquista ouro no biribol nos Jogos 
Regionais em São Bernardo do Campo

Equipe santista faz campanha impecável e garante a primeira posição na modalidade
No terceiro dia de dispu-

tas da 65ª edição dos Jogos 
Regionais, a cidade de Santos 
mostrou seu favoritismo no 
biribol e sagrou-se campeã 
na modalidade. Com uma 
campanha perfeita, a equipe 
santista não deu chances aos 
adversários e conquistou o 
primeiro lugar.

No sábado, o biribol san-
tista já havia demonstrado 
sua força ao vencer os três 
adversários por 2 a 0. E no 
domingo, a equipe manteve o 
mesmo desempenho impres-
sionante, vencendo Monga-
guá na semifinal e São Cae-
tano na final, ambos os jogos 
com o placar de 2 a 0.

A equipe de Santos conta 

com a participação dos atle-
tas representantes de Taqua-
ritinga, Neto Mazzi e Gilber-
to Hernandes Ariano Filho. 
Vale destacar que ambos 
tiveram uma participação 
destacada no torneio, repre-
sentando a cidade com garra 
e determinação.

O biribol é uma modali-
dade esportiva que envolve 
habilidade e estratégia, sen-
do disputado em uma pisci-
na com uma rede na altura 
da água. Santos, conhecida 
por sua tradição no esporte, 
confirmou seu domínio mais 
uma vez, mostrando o por-
quê é uma referência nessa 
modalidade.

A conquista do ouro no 

biribol pelos representantes 
de Santos nos Jogos Regio-
nais é um motivo de orgu-
lho para a cidade litorânea e 
também para Taquaritinga, 
que mais uma vez demonstra 
sua tradição e excelência no 
esporte. A equipe santista foi 
imbatível ao longo da com-
petição, mostrando técnica e 
trabalho em equipe.

O desempenho dos atle-
tas Neto Mazzi e Gilberto 
Hernandes Ariano Filho, de 
Taquaritinga, também mere-
ce destaque, representando a 
cidade com dedicação e espí-
rito esportivo.

Os Jogos Regionais são 
um importante evento es-
portivo que reúne atletas de 

diversas cidades, proporcio-
nando a troca de experiências 
e o fortalecimento do esporte 
regional. A participação de 
Taquaritinga nessa competi-
ção é uma oportunidade de 
incentivar o esporte local e 
valorizar o esforço dos atle-
tas envolvidos.

Parabenizamos a equipe 
de biribol de Santos pela con-
quista do ouro nos Jogos Re-
gionais e desejamos sucesso 
aos atletas de Taquaritinga 
em suas futuras competições. 
O esporte é uma forma de 
união e superação, e o empe-
nho dos atletas é fundamen-
tal para o desenvolvimento 
do esporte em nossa região.

https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/equipe-de-atletismo-de-taquaritinga-se-destaca-nos-jogos-regionais-de-barretos/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/equipe-de-atletismo-de-taquaritinga-se-destaca-nos-jogos-regionais-de-barretos/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/santos-conquista-ouro-no-biribol-nos-jogos-regionais-em-sao-bernardo-do-campo/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/santos-conquista-ouro-no-biribol-nos-jogos-regionais-em-sao-bernardo-do-campo/
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 ► Informação positiva

Taquaritinga registra redução significativa 
de casos de dengue no mês de julho
Autoridades de saúde reforçam a importância da conscientização e 

colaboração da população para manter os índices baixos

No mês de julho, o 
município de Taquaritin-
ga registrou uma redução 
acentuada no número de 
notificações de dengue. 
Segundo dados oficiais, no 
período de 1º a 14 de julho, 
foram contabilizadas ape-
nas 45 notificações relacio-
nadas à doença, sendo que 
7 casos foram confirmados 
como positivos para den-
gue.

As autoridades de saú-
de têm dedicado esforços 
para o controle e preven-
ção da dengue no municí-
pio, e os números recentes 
apontam para uma situação 
bem mais tranquila do que 
no início do ano. Além dos 
7 casos positivos, foram 
registrados 37 casos ne-
gativos, indicando a ocor-
rência de sintomas sem re-
lação com a doença, e um 

caso está sob investigação, 
aguardando resultados la-
boratoriais para confirma-
ção.

Por sua vez, os dados 
acumulados desde o início 
do ano se demostram preo-
cupantes. No período de 1º 
de janeiro a 14 de julho de 
2023, Taquaritinga já con-
tabilizou um total de 6.649 
pessoas contaminadas com 
a dengue. Esse número re-

presenta uma crescente na 
incidência da doença em 
comparação com anos an-
teriores, demandando ações 
imediatas para combater a 
proliferação do mosquito 
transmissor, o Aedes ae-
gypti.

A dengue é uma doença 
transmitida pela picada do 
mosquito infectado e pode 
causar sintomas graves, in-
cluindo febre alta, dores no 
corpo, dor de cabeça e man-
chas vermelhas na pele. Em 
casos mais graves, a den-
gue pode levar à dengue 
hemorrágica, uma condição 
potencialmente fatal.

Diante desse cenário, a 
Secretaria de Saúde de Ta-
quaritinga segue reforçando 
a importância da adoção de 
medidas preventivas pela 
população. É fundamental 
eliminar possíveis criadou-

ros do mosquito transmis-
sor, como recipientes com 
água parada, pneus velhos e 
vasos de plantas sem escoa-
mento adequado. Além dis-
so, é fundamental o uso de 
repelentes, principalmente 
nos horários de maior ativi-
dade do mosquito.

As equipes de saúde 
estão empenhadas em in-
tensificar ações de cons-
cientização e orientação à 
população, além de realizar 
visitas domiciliares para 
identificar e eliminar pos-
síveis focos do mosquito. A 
colaboração de todos é es-
sencial para conter a propa-
gação da dengue e garantir 
a saúde e bem-estar da co-
munidade taquaritinguense.

As autoridades de saú-
de permanecerão atentas 
aos casos de dengue em 
Taquaritinga e continuarão 

adotando medidas para en-
frentar essa situação preo-
cupante. É fundamental 
que a população esteja in-
formada e engajada na luta 
contra a dengue, adotando 
medidas preventivas em 
suas residências e contri-
buindo para a redução do 
número de casos.

Por meio de ações con-
juntas entre poder público e 
sociedade, é possível com-
bater a dengue e preservar a 
saúde da população. É hora 
de unir esforços e eliminar 
os criadouros do mosqui-
to transmissor, protegendo 
não apenas a si mesmo, 
mas também seus familia-
res e vizinhos. A prevenção 
é a melhor forma de com-
bater a dengue e garantir 
um ambiente saudável e se-
guro para todos.

https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/taquaritinga-registra-reducao-significativa-de-casos-de-dengue-no-mes-de-julho/
https://odefensor.com.br/site/2023/07/18/taquaritinga-registra-reducao-significativa-de-casos-de-dengue-no-mes-de-julho/

